
 

SAISON 2024-2025 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR DU 28/02/2025 

 

Prénom et nom 

 

Fonction Présent Excusé Absent 

Mathieu Schambion Président ☒ ☐ ☐ 

Emilie Boslé Vice-présidente 

Secrétaire générale 

☒ ☐ ☐ 

Sylvain Roth Trésorier ☒ ☐ ☐ 

Hubert Guyot Président d’honneur ☐ ☒ ☐ 

David Hager Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Frédéric Osolin Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Hélène Ferry Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Monique Steffen Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Werner Steffen Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Nadine Forte Assesseure ☐ ☒ ☐ 

Pierre Demmer Assesseur ☐ ☐ ☒ 

Joelle Fritz Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Virginie Guyot Assesseure ☐ ☒ ☐ 

Jacques Di Salvo Assesseur ☐ ☒ ☐ 

Sébastien Malingrey Assesseur ☒ ☐ ☐ 

Sophie Luczak Assesseure ☒ ☐ ☐ 

Murielle Rohr Assesseure ☐ ☒ ☐ 

Juliette Schowing Assesseure ☐ ☒ ☐ 



Réunion du 28 février 2025 

Procurations de votes 

• Hubert Guyot donne procuration à Sébastien Malingrey 

• Jacques Di Salvo donne procuration à Hélène Ferry 

• Murielle Rohr donne procuration à Joelle Fritz 

 

Ouverture par le président 

Bilan sportif actuel : 125 victoires et 63 défaites. 

Publication des CR de chaque réunion de comité sur le site du club : 

https://www.cse-folkling.fr/en-savoir-plus/comptes-rendus-des-reunion-de-comite-160514 

Présentation de l’ordre du jour. 

 

Point sur les subventions et le sponsoring 

Contrat de partenariat renouvelé avec Carrefour Grosbliederstroff. Versement de 950€ reçu 

en janvier 2025. 

Accord verbale de la société Normandie Echafaudages pour un contrat de partenariat d’un 

montant de 7200€. Finalisation du dossier en cours (Mathieu + Lionel). 

Dossier FDVA (fonds de développement de la vie associative) déposé par Sophie. 

Discussions en cours avec KFC Forbach. 

 

Point sur les licences 

277 licenciés (Top 3 Mosellan) 

106 féminines (Top 3 Mosellan) 

171 masculines 

 

Elite Basket Camp 

elitebasketcamp.com 

Présentation du flyer (pièce jointe). 

Proposition de convention :  

https://www.cse-folkling.fr/en-savoir-plus/comptes-rendus-des-reunion-de-comite-160514
http://elitebasketcamp.com/


- Un stage test lors des vacances de Pâques du 14 au 18 avril 

Mise en place d’un stage « Elite Basket Camp » lors des vacances de Pâques du 14 au 18 avril 

de 9h à 17h. Une rétribution de 400€ TTC sera émise par l’association Elite Basket après la 

période de vacances à la suite du stage réalisé. 

- Pour la saison prochaine à partir des vacances d'été 2025. 

Mise en place de stages « Elite Basket Camp » durant 1 an du 14 juillet 2025 au 13 juillet 

2026 durant chaque période de vacances scolaires (juillet/aout, Toussaint, Noel, Hiver, 

Pâques). Une rétribution de 400€ TTC sera émise par l’association Elite Basket après chaque 

période de vacances à la suite du stage réalisé. Ainsi qu’une dotation de 2000€ TTC de textile 

personnalisé pour le club (type : maillots, surmaillots, chasubles d’entrainement, articles 

supporters...). 

Frais d’inscription par joueur : 175€  

o Une formule demi-pension : déjeuners, gouters le matin et l’après-midi. 

o Un goodies (t-shirt, gourde, chaussettes ou short) offert dès son arrivée 

o Une semaine sportive organisée par des encadrants diplômés (BAFA, BPJEPS...) 

o Des animations et des interventions de professionnels du sport 

Les frais d’inscription peuvent être réduit par le club, dans quel cas la rétribution de 400€ par 

stage sera elle aussi réduite en conséquence. 

Les clubs qui ont signés une convention avec Elite basket camp : 

- Bitche, Rosheim, Villé, Lutterbach, Bischoffsheim, Selestat, Westhouse, Griesheim-près-

Molsheim, Wasselone WOSB, Holtzheim, Molsheim 

Avis des coachs : 

L'ensemble des coachs et entraîneurs présents s'accordent à dire que la formule proposée 

par Elite Basket Camp est cohérente et bénéfique.  

Mise aux votes des membres du comité : 

1. Signature d’une convention pour la mise en place d’un stage « Elite Basket Camp » lors 

des vacances de Pâques du 14 au 18 avril 2025 de 9h à 17h. 

 

- RÉSULTATS DES VOTES : contre (), abstention (), pour (14) 

 

2. Signature d’une convention pour la mise en place de stages « Elite Basket Camp » durant 

1 an du 14 juillet 2025 au 13 juillet 2026 durant chaque période de vacances scolaires 

(juillet/aout, Toussaint, Noel, Hiver, Pâques). 

 

- Un vote sera organisé à distance dès que le stage de Pâques sera passé. 



Occupation du gymnase pendant les matchs seniors 

La situation lors des matchs des seniors masculins devient préoccupante. Les tribunes à 

l’étage étant rapidement saturées, de nombreux supporters s’installent au bord du terrain, 

faute de meilleure visibilité. 

Cette affluence entraîne plusieurs problèmes signalés par la municipalité : 

- La présence de déchets et de restes alimentaires après les rencontres. 

- Des traces sur le sol dues aux bancs déplacés. 

- Une dégradation progressive de l’état du praticable. 

De plus, certains supporters ne portant pas de chaussures adaptées, des traces de semelles 

sont visibles sur le terrain. Par ailleurs, la présence d’enfants jouant avec des ballons au bord 

du terrain représente un risque accru de blessures, notamment si un ballon venait à rouler 

sur le terrain pendant l’échauffement des joueurs. 

Solutions proposées : 

- Interdiction de la consommation de nourriture et de boissons au bord du terrain. 

- Installation de tapis sous les bancs pour limiter l’apparition de traces au sol. 

- Accès au bord du terrain réservé aux joueurs et joueuses licenciés du club, CTC y 

compris. Tous les autres spectateurs devront suivre le match depuis les tribunes. 

- Les personnes autorisées à se tenir en bord de terrain durant le match devront 

porter des chaussures de sport à semelle souple. 

- Fermeture du local à ballons pendant toute la durée des matchs et interdiction 

formelle du jeu de ballon au bord du terrain, sauf une fois le match terminé. 

- Communication renforcée : ces mesures seront relayées sur les réseaux sociaux et 

affichées au gymnase pour assurer une bonne information auprès de tous. 

Ces mesures s'appliqueront uniquement aux matchs des seniors masculins, qui attirent le 

plus de spectateurs et où la situation est la plus critique. Il n'est pas nécessaire d'imposer de 

nouvelles règles aux catégories où tout se déroule déjà dans de bonnes conditions. 

Le Président précise que lors des matchs seniors, il ne devra pas être le seul à faire respecter 

les règles. Chacun doit en avoir connaissance et peut intervenir si nécessaire, par exemple en 

demandant à une personne de quitter le terrain en cas de consommation inappropriée. 

Les membres présents rappellent que des règles avaient été mises en place par la 

municipalité lors de l’installation du nouveau praticable, mais qu’elles se sont perdues au fil 

du temps. Ils proposent que la porte menant au couloir des vestiaires reste verrouillée une 

fois que tous les joueurs sont sur le parquet et que la porte vitrée du hall d’entrée soit 

utilisée pour filtrer les allées et venues. 



 

Cette proposition d’affiche devra être retravaillée en raison d’un surplus d’informations et 

d’un manque de lisibilité. 

Point sur les manifestations 

- OPEN START ACCESS SUPERLEAGUE 3x3 le dimanche 18 mai à Folkling. 



o Organisation par Mickael mais des bénévoles seront nécessaires au bon 

déroulement de la journée.  

 

- FÊTE DU VILLAGE 2025 le 7 juin 

- FÊTE DE LA PENTECÔTE le 8 et 9 juin 

o Démonstration de basket des catégories U7 à Seniors 

o Les détails devront encore être définis 

Assemblée générale 2025 

L’assemblée générale de la Ligue Grand Est de Basketball ayant lieu le samedi 28 juin, notre 

AG aura lieu le dimanche 29 juin 2025 dans la grande salle des fêtes de Folkling. 



 

Divers 

• Changement du propriétaire du compte Crédit Mutuel : Sylvain va prendre rendez-

vous à la banque. 

• Les travaux du gymnase de Morsbach sont terminés. 

• Rendez-vous avec Husson et France tribunes afin d’obtenir des plans et devis pour la 

réalisation de tribunes. Sylvain rappelle qu’il ne soutient pas le fait que le club 

finance ce projet, même en partie.  

• UNSS : mercredi 2 avril à 12 :00-16 :00 : Finale inter-académique U13-U14-U15. 

Mathieu vérifie avec la municipalité si le gymnase peut être mis à disposition. 


